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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Ansiedlung überregionaler Einrichtungen trägt für gewöhnlich dazu bei, nicht nur 
Arbeitsplätze anzusiedeln, sondern auch das Image einer Stadt zu pflegen und zu entwickeln, 
wie bspw. das Umweltbundesamt im Dessau-Roßlau oder das Bundesverwaltungsgericht in 
Leipzig. Im Jahr 20 der Deutschen Einheit dürfte der Ansiedlungsprozess einen gewissen 
Abschluss erreicht haben. 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welche Bundesbehörden bzw. nachgeordnete Einrichtungen haben bzw. hatten in der 

Landeshauptstadt Magdeburg einen Sitz? Bitte aufgeschlüsselt angeben nach den 
Geschäftsbereichen der zuständigen Bundesbehörden für die Jahre 1990, 2000 und 
heute. 

2. Wie viele Mitarbeiter sind bzw. waren in diesen Einrichtungen/Behörden beschäftigt? 
Bitte ebenfalls die Anzahl in den o. gen. Jahren angeben. 

3. Sind der Landeshauptstadt Bemühungen bekannt, dass perspektivisch Ansiedlungen 
vorgenommen werden sollen oder umgekehrt: Liegen der Stadtverwaltung 
Informationen über evtl. Reduzierungen vor? 
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